

ECONOMÍA

El nuevo negocio de Ecopetrol en Colombia: le meterá buen billete al asunto

La idea de esta entidad es aumentar el número de trabajos en Barrancabermeja, pero sobre todo mejorar la calidad del combustible de acá a 2030.

- > Ecopetrol confirmó buenas noticias con el servicio de gas en Colombia; ¿no habrá escasez?
- > Se complicó negocio a Ecopetrol por radical medida de EE. UU. y hay campanazo en Colombia
- > Nuevo golpe al bolsillo: volvió a subir el precio de la gasolina y el ACPM en Colombia

COMPARTIR:



Nuevo negocio de Ecopetrol. / AFP

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: **Diego Quiroga Ussa**
Redactor • Mar 26, 2025 - 8:48 am

Ecopetrol es una de las compañías más grandes que tiene Colombia, pues es muy importante porque es el que consigue el gas y hace exploraciones de petróleo que son claves para la economía nacional.

(Ver también: ¿Qué se necesita para trabajar en Ecopetrol? Vacantes son buenas y así se va a la fija)

Sin embargo, en los últimos meses su relevancia ha caído y por eso hay alguna preocupación sobre su futuro, pero lo cierto es que esta se mantiene fuerte e incluso está buscando hacer grandes inversiones para mejorar muchos servicios de los colombianos.

Es más, recientemente la junta directiva de esta compañía aprobó una multimillonaria inversión para desarrollar un nuevo proyecto que beneficiará a las personas y al medio ambiente en un periodo de mediano plazo.

LEE TAMBIÉN



Cuál es el nuevo proyecto de Ecopetrol

Se trata del proyecto '**Línea base de calidad**', con el cual se pretende garantizar combustible con los estándares más altos de calidad que se adapten a los que necesitan los nuevos vehículos y también que ayuden al medio ambiente.

Es más, ese proyecto nace bajo el pedido de la Resolución 40444 de 2023, del Ministerio de Energía y el de Ambiente, en el cual se pide una mejor calidad en los combustibles para que produzcan menos gases contaminantes y así se ayude al medio ambiente.

"Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de los mismos para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética", explicó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Baloto Revancha, resultados del miércoles 26 de marzo de 2025, hoy, último sorteo, 2488

Hace 3 horas

ECONOMÍA

Baloto y Revancha, resultados del miércoles 19 de marzo de 2025, hoy, último sorteo, 2486

Hace 7 días

ECONOMÍA

Dólar en Colombia se pegó golpe e ilusión a compradores: analistas dicen si seguirá así

Hace 5 horas



Ecopetrol. / AFP

Ahora, cabe destacar que este proyecto **contará con una inversión de 1.200 millones de dólares** y se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja, un sector en el que ya se adelantan otros proyectos y por eso mismo habrá muchos más empleos que potenciarán la región.

Por otro lado, con respecto a cómo este proyecto beneficiará a los vehículos, el director ejecutivo de la Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleos (Acipet), Óscar Rincón, dijo que este proyecto ayudará a que lleguen automóviles con mejores tecnologías y con motores mucho más sofisticados.

Finalmente, Frank Pearl, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) concluyó asegurando que **“contar con combustibles de mayor calidad mejora la eficiencia de los vehículos y reduce las emisiones de CO2**, lo cual, por una parte, se traduce en ahorros para el usuario final; esto hace parte de las acciones del Gobierno para avanzar en la transición energética en movilidad”.

Así las cosas, este será un plan de Ecopetrol que irá hasta 2030, según la reglamentación implementada, en el que se trabajará muy fuerte para llegar a los niveles y objetivos planteados desde hace dos años ya.

(Ver también: [A Petro se le complicó venta de negocio en Estados Unidos; se perdería mucho dinero](#))

Qué dice la resolución 40444 de 2023

Esta fue una resolución que se expidió el 30 de junio de 2023 y se estableció que la idea es mejorar considerablemente los combustibles para que no le hagan tanto daño al medio ambiente y así mismo que la salud de los colombianos no se vea tan perjudicada.

“Por la cual se establecen los parámetros y requisitos de calidad de las gasolinas básicas y de las gasolinas oxigenadas con etanol anhidro combustible, para uso en motores de encendido por chispa, y del combustible diésel (Acpm) y los biocombustibles para uso en motores de encendido por compresión y sus mezclas, y se adoptan otras disposiciones”, explica la resolución.

* Pulzo.com se escribe con Z

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones
 Acepto política de tratamiento de datos

Fuentes consultadas

- Ecopetrol mejorará calidad de gasolina y el diésel con inversión de US\$1.200 millones

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [NEGOCIOS](#) [EMPRESAS](#) [COMBUSTIBLES](#)

COMENTARIOS

Recomendados en Economía

Tiendas D1 lanza producto infaltable en la cocina a \$ 4.900; en otros lados vale \$ 30.000

¿Canal 1 cambiaría de dueños en Colombia? Plan de Petro sorprendió a sus propietarios

REPORTAR UN ERROR

Chef Leonor Espinosa lanzó ácida alerta por problema en restaurantes: “La gente no paga”

Mujeres en Colombia se pueden pensionar sin cumplir requisitos: mesada de \$ 1,3 millones

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Hallaron muerta a Gabriela Santana, niña de 9 años que había sido raptada mientras jugaba



FINANZAS PERSONALES

Nubank lanzó opción que les hará más fácil la vida a los clientes con sus transferencias



BOGOTÁ

Hablaron testigos que vieron cómo asesinaron a mujer en bar de Suba; homicida la amenazaría



CÁMARA DE COMERCIO DE BOGOTÁ

Así puede potenciar su empresa contando con el respaldo de la Cámara de Comercio de Bogotá

